
Pièces 5 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 367L326M

Prix Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)
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Jolie villa provençale rénovée disponible à la location saisonnière. La villa est située

dans un quartier calme et résidentiel proche du village, bénéficiant d'une belle vue

panoramique  sur  la  Rade  de  Villefranche  Sur  Mer  et  la  presqu'île  de  Saint

Jean-Cap-Ferrat  .  Accès  aux  commerces  en  quelques  minutes  à  pied.  Elle  se

compose de :  hall  avec wc invités,  séjour  ouvrant  sur  terrasse,  cuisine spacieuse

équipée,  chambre  de  maître  avec  salle  de  bain  en-suite,  douche  et  toilettes;  Au

niveau  -  1:  deux  chambres  avec  salle  de  bains  avec  toilettes  et  rangements,

ouvrant sur grande terrasse; En rez de ...

Pretty renovated Provençal villa available for seasonal rental. The villa is located in a

quiet and residential area close to the village, enjoying a beautiful panoramic view of

the  harbor  of  Villefranche  Sur  Mer  and  the  peninsula  of  Saint  Jean-Cap-Ferrat.

Access to shops in a few minutes on foot. It consists of: hall with guest toilet, living

room  opening  onto  terrace,  spacious  equipped  kitchen,  master  bedroom  with

en-suite  bathroom, shower and toilet;  On level  -  1:  two bedrooms with bathroom

with  toilet  and  storage  space,  opening  onto  a  large  terrace;  On  the  garden  level:

independent ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence
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